

Planta de PIROLISIS, solución para los neumáticos

Con la Resolución que autoriza la puesta en servicio de la Planta de Valorización o Eliminación de Residuos de Neumáticos Mineros Fuera de Uso, se dio el vamos a una iniciativa inédita para el norte chico del país, la que ha ido creciendo a nivel nacional, siendo la sexta en iniciar funciones a lo largo de Chile.

Y aunque en este caso responde a otro marco legal, pues se va incorporando paulatinamente a nuevos productos para su exigencia y revalorización, «los neumáticos ya están consi-

derados como obligatorios para su revalorización y tratamiento, y en la región afortunadamente ya contamos con una planta de tratamiento de este tipo de residuo, que está operativa, trabajando y recepcionando neumáticos, particularmente del mundo industrial, la minería y la agricultura».

Es de esperar que esta industria, que se ha ido desarrollando en torno a la circularidad de los neumáticos, «se fortalezca y todas las regiones puedan tener plantas como estas, y así ir cumpliendo con la ley y eliminando este residuo que es

tan nefasto y que vemos en microbasurales repartidos por todo el territorio. Así que también avanzamos en esta materia a través del esfuerzo legal que corresponde a la ley REP».

La planta está en El Peñón, es la única en la región e incluso atiende la demanda de Atacama. «Es un esfuerzo privado que nosotros celebramos desde el ministerio y que esperamos pueda ser ejemplo para que otros inversionistas se puedan meter en este negocio y nos colaboren con la reducción de la circulación en lugares no adecuados de este material».